

Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden, insbesondere den Geschäftsführer der DRK-Fachklinik Hahnknüll, Herrn Wachsmuth und bedankt sich bei diesem dafür, dass der Ausschuss in den Räumen der Fachklinik tagen kann. Schließlich stellt Herr Arens die Beschlussfähigkeit fest und erteilt Herrn Wachsmuth das Wort. Herr Wachsmuth stellt sich als neuen Geschäftsführer und das psychiatrische Behandlungszentrum als gemeindenahe Einrichtungen mit seinen unterschiedlichen Abteilungen vor.